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No dia dezessete do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 

vereadores Jair Campagnolo, Luciano Marques de Ramos, 

Letícia Pancottte, Juliana Collet, Cláudia Giovane 
Fioravanço, Dirceu Grolli, Jacir Antonio Romanini, 
Vanderlei Molozzi e Rudá de Lima, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na sexta sessão ordinária do ano 

legislativo de 2017. Verificado o número legal, o Vereador Jair 

Campagnolo, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 

legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 

de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu aos presentes na 

Casa, em especial aos representantes das comunidades, que 

participaram da primeira reunião sobre os problemas no 

fornecimento da energia elétrica no município, declarando assim 

abertos os trabalhos legislativos da presente sessão ordinária. O 

Presidente Jair passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara 

de Vereadores, Vereadora Letícia Pancotte, para a leitura das 

correspondências recebidas. Na seqüencia, o secretário da Câmara 

Eduardo leu a Ata nº 006/2017 e colocada em discussão, a 

referida ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida, foi 

realizada a leitura da Pauta nº 006/2017 a ser seguida na sessão, 

pela Secretária da Mesa Vereadora Letícia. Após a leitura, a pauta 

foi votada e aprovada por unanimidade, com as seguintes 

proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Não 

tem. Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei nº 017/2017  

Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1506/2014 de 14 de 

novembro de 2014 e dá outras providências. Matéria em primeira 

discussão: Não tem. Indicações: Não tem. Demais proposições: 

Requerimento nº 001/2017  Autoria: Vereador Vanderlei 



Molozzi. Para que o Poder Executivo, através de sua secretaria 

competente, realize a atualização dos valores referentes ao 

Programa Municipal de Incentivo à Agropecuária - Lei 1506-

2014- bem como estabeleça a forma de atualização anual por 

índices de correção como IGPM, CUB, etc. Pedido de 
Informação nº 001/2017  Autoria: Vereador Jacir Antonio 

Romanini. Para que o Poder Executivo, através de sua secretaria 

competente, realize esclarecimentos feito de Licenças Ambientais 

e Alvará de Funcionamento da empresa Artefatos de Cimento 

Nova Alvorada Ltda., Cimpaver Pavimentos Ltda. e Cimentotubo 

Serviços. A pauta foi discutida, votada e aprovada por 

unanimidade. Em seguida foi lida pela Primeira Secretária Letícia 

a justificativa do Projeto de Lei nº 017/2017 que visa alterar 

auxílio agropecuário. O projeto foi discutido, votado e aprovado 

por unanimidade. Na sequência, foi lido também o 

Requerimento 001/2017. Colocado em discussão, o mesmo foi 

votado e aprovado por unanimidade. Fazendo o uso da palavra, o 

Vereador Vanderlei Molozzi cumprimentou ao Presidente da Casa 

e aos demais colegas vereadores, além dos presentes e ouvintes da 

Rádio Cidade, e justificou a criação do seu requerimento como 

um incentivo e uma oportunidade de atualizar os valores devido à 

defasagem dos mesmos, por eles estarem especificados de forma 

fixa, o que impede o seu reajuste com o passar do tempo e 

também para evitar a queda do poder de compra pelo produtor. 

Colocado em discussão e votação, o referido projeto foi aprovado 

por unanimidade. A Vereadora Letícia leu o Pedido de 
Informação nº 001/2017. Colocado em discussão, o pedido foi 

votado e aprovado por unanimidade. Foi deixada em seguida, 

pelo Presidente da Casa, a palavra ao vereador, que dela quisesse 

fazer uso no espaço da tribuna livre, para fazer as suas 

manifestações e/ou reivindicações. O Presidente da Casa encerrou 

o espaço da tribuna livre, agradecendo ás pessoas presentes e 

enaltecendo à Diretoria do Cursilho pelo belo espetáculo 

apresentado na Sexta-Feira Santa através da encenação da Paixão 



de Cristo. Convidou à todos também para a coroação das 

soberanas do município 2017/2018 no dia 21 de Abril de 2017 no 

CTG Rancho da Amizade, a partir das 19:00 h. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente convocou a todos os seus 

colegas vereadores para a sessão ordinária, a ser realizada no 

próximo dia 27 de abril de 2017, quinta-feira, neste mesmo local, 

com início às dezenove horas e, em nome de DEUS, encerrou a 

sessão. –x-x-x-x-x-x-x-x- 
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